

Queda en el aire qué ocurrirá con el dinero si finalmente se reducen las plazas

el decreto 195/1987 del 26 de agosto, que rige la devolución de los ingresos públicos de la Junta de Andalucía, a excepción de los tributos cedidos por la Administración del Estado, establece que se procederá a devolver el dinero cuando la administración de oficio o a instancia del interesado rectifique errores de hecho o aritméticos, en el caso de que exista duplicidad de ingreso, cuando el interesado haya satisfecho la tasa sin percibir la correspondiente contraprestación siempre que no hayan transcurrido cinco años desde que se dictó el acto objeto de rectificación o en el supuesto de que sea acordada por resolución firme de reclamación o recurso administrativo o judicial. Asimismo, la Junta de Andalucía advierte de que no procederá la devolución de las tasas por derecho a participar en el procedimiento selectivo al personal que se excluya definitivamente por causas imputables al mismo.

Coste de las tasas

Para poder participar en la convocatoria de oposiciones, cada aspirante ha tenido que abonar 77,10 euros en el caso de Enseñanza Secundaria, escuelas oficiales de idiomas, música, artes escénicas, y artes plásticas y diseño. Para el personal de ingreso de los cuerpos de profesores técnicos de Formación Profesional el precio se fijó en 69,34 euros, mientras que las personas con discapacidad igual o superior al 33% estuvieron exentas de este pago. Quienes utilizaron el medio telemático para la cumplimentación, firma, registro de la solicitud y pago por banca electrónica, disfrutaron de una bonificación de tres euros.

Ese dinero podría caer en saco roto si el Constitucional se pronuncia a favor del Gobierno central y anula la convocatoria. Hasta que llegue esa decisión, la polémica está servida.



El turismo seguirá respondiendo, aunque podría hacerlo no tan bien como en 2011. :: ALVARO CABRERA

La recesión en Málaga será menos virulenta que en el resto de Andalucía



GEMA MARTÍNEZ
gemamar@diariosur.es

El PIB caerá un 1,4% frente a la media andaluza del 2,5%, mientras que la tasa de paro podría alcanzar el 33,5% en este año

MÁLAGA. Málaga no se libra de la recesión este año, aunque la caída de su actividad económica no será tan virulenta como la que afronta el conjunto de Andalucía, que se enfrenta al segundo mayor descenso del PIB desde que comenzó la crisis, debido a un retroceso en la de-

manda interna y a la reducción de la actividad en todos los sectores.

Es una de las principales conclusiones que se derivan del último informe realizado por Analistas Económicos de Andalucía, sociedad de estudio del Grupo Unicaja y que fue presentado ayer en la sede de la entidad financiera en la capital por su coordinadora, Felisa Becerra y por el consejero delegado de este organismo, Francisco García.

Así, frente a una previsión de caída del PIB andaluz del 2,5% al finalizar el año, el descenso en la provincia se sitúa en torno al 1,4%, debido fundamentalmente a la actividad generada por el sector turístico. No obstante, la coordinadora del informe indicó que previsiblemente este sector no se comporte este año tan bien como lo hizo el año pasado, cuando la demanda extranjera creció un 11,4% respecto a 2010.

«La actividad turística seguirá

teniendo buenos resultados, pero previsiblemente se modere el crecimiento de la demanda extranjera», explicó Becerra.

En lo que lamentablemente Málaga se va a mantener en el mismo nivel que la media andaluza es en la tasa de paro. Aunque el estudio no ha realizado un análisis provincializado del comportamiento del mercado laboral, Becerra avanzó que va a ser prácticamente igual que en el resto de Andalucía. Este hecho supondría que la provincia pasara este año de una tasa de desempleo del 31,6% a otra que se podría situar en el 33,5% y eso a pesar de que en 2011 fue la única provincia que arrojó un crecimiento del empleo cifrado en el 1%.

No obstante, el estudio señala que Málaga arrojó en el último trimestre del año pasado la mayor cifra de parados de larga duración, con 136.000 personas.

El análisis indica que «la cons-

OTRAS CIFRAS

14,7%

Es el incremento que experimentó la provincia en creación de sociedades mercantiles. En 2011 se crearon 4.097 sociedades más que en 2010

2,4%

Es el descenso que experimentó la destrucción de sociedades mercantiles en la provincia durante el pasado año

6%

Es el descenso que experimentó Málaga en el último trimestre del año pasado en cuanto a la concesión de créditos, tanto al sector público como al privado y que es el mayor del conjunto de Andalucía.

trucción continúa destruyendo empleo y también que la población activa sigue creciendo. Felisa Becerra manifestó que, con los datos actuales, no hay previsión de que el empleo se recupere ni este año ni en 2013.

Creación de empresas

No obstante, el consejero delegado de Analistas Económicos de Andalucía quiso matizar este punto y aseguró que «se está creando empleo, lo que ocurre es que hay empresas que están aún en un período de reestructuración». Francisco García, que en todo momento quiso suavizar el mensaje, también recordó que la provincia está a la cabeza de Andalucía en la creación de empresas: «El dinamismo de Málaga es evidente», dijo, y recordó que «venimos siendo el motor económico de Andalucía».

El responsable de Analistas Económicos abogó por incentivar «con ayudas de todo tipo» la actividad emprendedora, «que no solo supone que esas personas se incorporen al mercado de trabajo sino que, de tener éxito, pueden contratar».

Por su parte, Felisa Becerra apuntó la conveniencia de combinar las medidas de ajuste con otras que estimulen el crecimiento y aunque reconoció que las expectativas no son positivas, si recomendó no caer en un «pesimismo desafortado».

★ 4 DE MAYO EN SALA CAYRI ★ ★ GRAN FIESTA ANIVERSARIO ★ Y LOS SÁBADOS 5, 12 Y 26 DE MAYO, MUCHAS SORPRESAS MÁS

- BINGO
- B4
- MÁQUINAS RECREATIVAS
- RESTAURANTE
- PARKING

SALA CAYRI
C/ Martínez Maldonado, 63. Málaga

CIRSA